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Aos (05) cinco dias do mês de abril do ano de 2018, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, situada a Praça Marechal Deodoro, número 376 
(trezentos e setenta e seis) nesta capital, com as presenças dos vereadores: 
Lobâo, Antônio Holanda, Francisco Sales, Ana Hora, Dudu Ronalsa, Zé 
Marcio Filho, Luciano Marinho, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Siderlane 
Mendonça, Silvania Barbosa, Silvanio Barbosa, Silvio camelo e Tereza 
Nelma. Foi Justificada a ausência dos demais vereadores. Nesse momento 
assume os trabalhos da Mesa diretora a vereadora Silvania Barbosa. 
Passando para o Grande Expediente Pela ordem vereador Silvânio 
Barbosa solicita concessão da Casa para que o Professor Elton Hermany, 
possa ser ouvido nesse Plenário no dia de hoje, para fazer reivindicações 
sobre questões da sua comunidade. Pela Ordem vereador Francisco Sales 
informa que esteve em reunião com o Sr. Dinàrio chefe da Defesa Civil do 
Município de Maceió, onde foram discutidas questões referentes ao tremor, 
que houve em algumas localidades da nossa Cidade, a exemplo do Divaldo 
Suruagy, Pinheiro e Sanatório. Passa a pontuar algumas medidas positivas, 
em apoio aos moradores que foram atingidos pelo evento hora citado, em 
tempo que solicita o apoio e o empenho de todos os pares desta Casa, para 
que com brevidade tenhamos respostas sobre o laudo que vai esclarecer a 
causa do tremor e desta forma possamos buscar juntos soluções referente 
aos danos causados. Pela Ordem vereador Silvio Camelo discorre sobre a 
importância do laudo referente ao tremor, anteriormente citado pelo vereador 
Francisco Sales. Passa a discorrer sobre o foi discutido na Audiência Pública 
que foi realizada nesse Parlamento, onde foram debatidos as supostas 
causas do tremor e na ocasião foi citada uma data para entrega do laudo em 
questão e até o momento estamos aguardando. Por fim deixa registrado que 
o Governo do Estado receberá um sismógrafo, ressaltando a importância do 
mesmo. Retornando o vereador Francisco Sales solicita que essa Casa no 
dia de hoje, possa ouvir os moradores do Pinheiro, que foram atingidos pelo 
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tremor. A Presidente em exercício vereadora Silvania Barbosa diz que os 
problemas apresentados pelos moradores que foram atingidos pelo tremor 
têm que ter a atenção de todos, onde deferi a solicitação do vereador 
Francisco Sales e pedi que o vereador Silvânio Barbosa, traga na próxima 
quinta o professor Hermany, para que o mesmo também possa ser ouvido 
nesse Plenário. Como Primeira oradora vereadora Tereza Nelma 
parabeniza a fala dos vereadores; Francisco Sales e Silvio Camelo, onde 
tudo que foi relatado sobre os tremores são de suma importância para os 
moradores que foram atingidos a exemplo dos moradores do Pinheiro e para 
toda a população como um todo. Passa a pontuar as necessidades da 
população que foram atingidas, onde essa Casa está devendo mais 
mobilização para buscar soluções, com mais brevidade. Em seguida informa 
sua participação na abertura do Seminário Volta as Aulas no dia de hoje no 
Hotel Jatíuca, bem como discorre sua agenda, citando os compromissos 
desta vereadora em ações diversas. Logo após discorre sobre o lançamento 
da Campanha, Preciso Viver, citando a Lei Federal 12.732/2012, para as 
pessoas com Câncer. Por fim deixa o convite a todos para se fazer presente 
e participar da Audiência Pública, nesse Plenário na próxima terça feira, 
onde vamos discutir sobre a Campanha Preciso Viver. No Prolongamento 
do Expediente; Projeto de Lei nº 49/2018 da vereadora Tereza Nelma – Cria 
o Dia municipal do Médico Veterinário e o inclui no calendário do Município 
de Maceió e dá outras previdências, protocolo nº 1133/2018. Feita chamada 
para Ordem do Dia foram constatadas as mesmas presenças da chamada 
inicial. Foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números e 
autorias; Projeto de Decreto Legislativo nº 03/2018 da vereadora Silvania 
Barbosa, protocolo nº 884/2018, em 2º discussão. Requerimentos 08/2018, 
07/2018, 09/2018, 10/2018 e 14/2018 do vereador Francisco Sales, 
protocolos de números; 924/2018, 923/2018, 925/2018, 926/2018 e 
930/2018, em discussão única; Indicações do vereador Lobão, protocolos de 
números; 890/2018, 855/2018 e 854/2018, em discussão única; 
Requerimentos; 20/2018, 15/2018, 23/2018, 24/2018 e 22/2018 do vereador 
Dudu Ronalsa, com protocolos de números; 833/2018, 799/2018, 879/2018, 
878/2018 e 877/2018, em discussão única; Requerimentos e indicações; 
03/2018, 07/2018, 08/2018 e 09/2018 do vereador Luciano Marinho, com 
protocolos de números; 848/2018, 849/2018. 1002/2018 e103/2018 em 
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discussão única; requerimentos; 14/2018, 13/2018 e 12/2018 do vereador 
Silvânio Barbosa, protocolos de números; 977/2018, 955/2018 e 954/2018 
em discussão única; requerimentos; 08/2018, 07/2018, 09/2018, 12/2018 da 
vereadora Silvania Barbosa, protocolos de números; 856/2018, 857/2018, 
975/2018, 974/2018 e 976/2018, em discussão única. Requerimentos; 
34/2018, 33/2018, 32/2018, 30/2018 e 31/2018 da vereadora Simone 
Andrade, protocolos de números; 782/2018, 781/2018, 780/2018, 778/2018 e 
779/2018. Moção de Congratulação da vereadora Tereza Nelma, protocolo 
de número; 1014/2018 e Requerimentos; 41/2018, 42/2018, 43/2018, 
38/2018, 44/2018, 048/208 e 049/2018 protocolos de números; 965/2018, 
966/2018, 967/2018, 969/2018, 970/2018, 1165/2018 e 1164/2018, em 
discussão única; Indicação 05/2018 do vereador Kelmann Vieira, protocolo; 
1131/2018 discutido pelo autor e o vereador Silvânio Barbosa e 
Requerimentos 01/2018 á 06/2018 do vereador Kelmann Vieira, protocolos 
de números 1125/2018 á 1130/2018, em discussão única. Passando para o 
Expediente Final; Não houve oradores escritos. Nada mais havendo a tratar 
foi encerrada a presente sessão ordinária e convocada outra para próxima 
terça feira em horário regimental. Do que para constar, lavrei e digitei a 
presente ata que dato e assino. Maceió, 05 de abril 2018. 
__________________________________________ Kely Cistina Lopes dos 
Santos – Redatora de Atas e Debates. 
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